

Podría bajar los precios la OPEP

Viena, julio 8 (UPI). Ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo se reunieron hoy para analizar medidas comunes que eliminen las amenazas de una producción excesiva, lo que podría obligarles a bajar los precios del crudo.

Los delegados pronosticaron ásperas discusiones cuando el martes se inicien las conversaciones formales. "Será una de las reuniones más difíciles en la histo-

ria de la OPEP", dijo el ministro de Industria y Energía de Indonesia, Dr. Subroto.

Otros delegados que llegaban a la reunión reconocieron que entre los ministros de las 13 naciones de la OPEP había poco optimismo en que se pueda alcanzar algún acuerdo para recortar la producción y reducir el precio actual de 29 dólares por barril, y de ese modo disolver la

—Pasa a la página 50—

Ejército Sudán asume control dos provincias

Jartum, julio 8 (UPI). El Ejército asumió el control total de dos provincias al sureste de Sudán después de "exitosas" operaciones contra los guerrilleros antigubernamentales, anunciaron hoy fuentes periodísticas.

La Gubernamental Agencia Noticiosa Sudanesa, atribuyó al primer Vicepresidente y Jefe de Seguridad, Omer Tayeb, haber dicho que los rebeldes fracasaron en su intento de extender sus operaciones al sur de la línea ecuatorial al no haber recibido respaldo popular.

"Los actos hostiles contra Sudán eran esperados después de la imposición de la Ley Islámica Sharía en el país, pero Sudán está

región noroeste Italia registran

Roma, julio 8 (UPI). Un sismo relativamente fuerte fue registrado hoy en una región al noreste de Italia, cerca de Venecia, informó el Instituto Nacional de Geofísica.

No hubo informes inmediatos de heridos o daños.

El Instituto dijo que el sismo fue a las 9:59 de la mañana y registro 3.3 grados de la Escala de Richter.

El epicentro fue localizado a menos de 25 kilómetros al norte de Venecia, señaló el Instituto.



RESCATE. Willinston, Estados Unidos, julio 8 (AP). Equipos de rescate transportan a una persona, herida tras descarrillar el tren "Montrealer" de la red nacional Norteamérica Amtrak, en esta localidad del noroeste Estado de Vermont. En el accidente murió una persona y resultaron 278 heridos de gravedad.

Rusos acusan a mujer ser espía de los E.U.

Moscú, julio 8 (UPI). Las autoridades soviéticas arrestaron a una mujer por supuestamente haber dado información subversiva a dos diplomáticos estadounidenses que fueron detenidos durante dos horas después de haberse reunido con ella en una calle de Moscú.

La agencia noticiosa TASS dijo ayer que Lina Tumanova, una disidente activista de derechos humanos, fue arrestada después de "una reunión clandestina en un distrito de Moscú con los miembros de la Embajada estadounidense

—Pasa a la página 28—

Debaten propuesta fin ayuda antisandinistas

Washington, julio 8 (UPI). Una propuesta de poner fin al apoyo norteamericano a los rebeldes nicaraguenses si el gobierno sandinista cesa su ayuda a las guerrillas salvadoreñas, motivó un debate dentro del gobierno, dice hoy el "Washington Post".

La cuestión es si los Estados Unidos deberían dejar de lado su exigencia de reformas democráticas en Nicaragua si el gobierno sandinista promete cesar su ayuda a las guerrillas izquierdistas que luchan en El Salvador, indica.

—Pasa a la página 28—

Aumenta número muertos descarrilamiento tren

Williston, Estados Unidos, julio 8 (UPI). Los trabajadores de rescate recuperaron hoy dos cadáveres más de los restos de un tren de Amtrak que descarriló con 278 pasajeros a bordo, elevando a cinco el número de muertos.

Aunque los equipos de rescate señalaron que no

creían que hubiera más víctimas atrapadas en el interior, continuarían las labores durante la noche para asegurarse, informó el coordinador del equipo de rescate, John Cummings.

De entre los escombros se recuperaron esta mañana.

—Pasa a la página 48—

Avión de Tailandia es derribado en frontera

Bangkok, julio 8 (UPI). Un avión de reconocimiento de la Fuerza Aérea Real de Tailandia fue alcanzado por un proyectil disparado desde tierra y se estrelló cerca de la frontera entre Tailandia y Camboya, informaron hoy las autoridades.

Las autoridades militares dijeron que el avión de reconocimiento tipo L-19 fue alcanzado por un proyectil antiaéreo de 12.7 mm. disparado por "fuerzas extranjeñas" cuando realizaba ayer una misión de rutina a lo largo de la

—Pasa a la página 28—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE SALUDAN. Chequers, Inglaterra, 8 Jul. (UPI). El Primer Ministro Canadiense, John Turner, se saluda con la Primera Ministra de Inglaterra, Margaret Thatcher, en ocasión de un almuerzo en la casa de campo de Thatcher. Turner se entrevistará con la Reina de Inglaterra, en el Palacio de Windsor.

E.U. reiniciaría pláticas con Rusia

Washington, julio 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan ha ordenado formalmente a su gobierno que inicie los preparativos para una probable reanudación de conversaciones sobre armas nucleares con la Unión Soviética, informó hoy el "Washington Post".

Citando fuentes oficiales, el diario señaló en su edición dominical que la orden, emitida la semana pasada, también pide una intensificada planeación sobre

posibles negociaciones con los soviéticos sobre la limitación de armas anti satélites.

La orden es un esfuerzo del gobierno "para estar listo" si las recientes discusiones entre Washington y Moscú resultan en la reanudación de conversaciones en Ginebra, Suiza, sobre la limitación de misiles intercontinentales y de alcance medio, dijeron las fuentes oficiales cita-

—Pasa a la página 48—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRADICIONAL FIESTA. Pamplona, España, julio 8 (UPI). Un grupo de jóvenes corre por las calles de esta ciudad, perseguidos por varios toros, durante la cele-

bración de la fiesta de San Fermín, una tradición de hace muchos años en este pintoresco lugar de España. No se reportaron heridos.

Pintor Chagall cumple 97 años

Saint Paul de Vence, Francia, julio 8 (UPI). Francia ofreció un prólogo feliz cumpleaños al pintor Marc Chagall, que hoy celebró el 97 aniversario de su nacimiento, con una serie de homenajes y exhibiciones.

En la Fundación Maeght, museo cercano a su villa en la Costa Azul, Chagall, último sobreviviente de la Escuela de París, fue honrado con una retrospectiva de sus mágicos trabajos.

Caminando despacio, del brazo de Danielle Mitterrand, esposa del presidente francés, y del ministro de Cultura, Jack Lang,

—Pasa a la página 48—